

## 一表紙の写真について

7月7・8日の2日間行われた倶知安高校の学校祭。初日となった7日には、生徒たちが手作りの衣装を身にまとい、踊る「仮装パフォーマンス」がクラスごとに披露されました。



### 万が一の火災に備えて

6月23日、中央公園にて羊蹄山ろく消防組合が、消防演習を実施しました。この日は、職員および団員125名による人員報告や放水訓練の他、訓練展示などが行われました。



### 後志管内のコースを約1200人が駆ける

7月7・8日の2日間、今年で第5回を迎えるニセコクラシックレースが開催されました。今回から、140<sup>キロ</sup>と70<sup>キロ</sup>のロードレースに加え、タイムトライアルレースが行われました。



### 幼児約370名が雨の中、競い合う

7月15日、幼児向けペダルなし二輪車「ストライダー」の公認レースが町内で開催され、集まった2～5歳までの子どもが、母親らの声援を受けながらゴールを目指しました。

# まちの話題

— PHOTO SPOT —



### 戦車の前でカッコよくポーズ！

7月1日、陸上自衛隊倶知安駐屯地の創立63周年を記念した一般開放が行われました。当日はあいにくの空模様にもかかわらず、多くの家族連れなどが駐屯地を訪れました。



### 新鮮な地元食材が大集合

ニセコグリーンマーケット（倶知安観光協会主催）が7月14・15日に町内スキー場施設内にて開催され、町内外から多くの人々が訪れ、地域の新鮮な農産物などを楽しみました。



### 全道優勝を目指して精一杯頑張ります！

札幌市で開催される全道大会を前に、白樺野球スポーツ少年団が7月18日に町長室を訪れ、齊藤陸斗主将（6年）がチームを代表して副町長らに対し、決意を表明しました。